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0303410 - Desenvolvimento Integrado de Produtos

Feedback coletivo da Missão 6 (28/05/2020)

Equipe 8

8 - Pontos positivos

 
A pesquisa enriqueceu bastante o trabalho.
A pesquisa legitimou bem a ideia
Acredito que foi bem interessante colocar os testes com o aplicativo em vídeo e a explicação simultânea
Aplicativo intuitivo
Aplicativo parece que já está bem funcional
Apresentação clara e direto ao ponto.
Apresentação natural, com boa comunicação e oratória
Bom uso do vídeo demonstrativo
Excelente pesquisa feita sobre o produto, com boas respostas
Excelente detalhamento dos próximos passos e da continuidade do projeto com o teste piloto e todo o desenvolvimento
Boas demonstrações e didáticos
Excelente apresentação. A solução parece resolver o problema de forma eficaz e está bem avançada.
Genial! De verdade, estão de parabéns
Gostei do foco dado ao high-tech, essencial para o projeto. Além da participação no Edital dos Amigos da Poli!
Gostei muito de mostrar os detalhes da programação e da pesquisa de mercado feito
Grupo evoluiu muito no protótipo (está em um estágio bem avançado) e parece muito promissor. Parabéns!
Identidade visual muito boa, a utilização do Flutter + Firebase foi bem pensada (a integração entre os dois é um ótimo par!).
Integração com geolocalização, protótipo extremamente funcional
Muito bom o layout da apresentação
O vídeo apresentado auxilia muito a apresentação e o entendimento da solução
Ótima apresentação, nos mostrando de fato como funciona o protótipo, simulando-o.
Ótimo desenvolvimento da interface do app.
Progresso muito bom e eficiente
Explicação clara
Projeto avançado e preocupado com a questão legal/tributária, mostrando que é bem amplo na solução e não só o aplicativo.
proposta de solucao interessante, prototipo bem feito, forma de apresentaçao interessante
Recapitulação da jornada do projeto.

8 - Pontos a melhorar

 
A demonstração do funcionamento do aplicativo não ficou clara, não sendo possível ver a tela do celular e do computador.
Achei que o vídeo foi muito longo para mostrar apenas a conexão com o banco de dados, poderia ser algo mais curto e mostrando mais funcionalidades.
Achei tudo perfeito
Acredito que a exposição das funcionalidades tenha ficado um pouco confusa, mas nada que atrapalhasse a apresentação.
Cadência inicial da apresentação um pouco rápida (velocidade da fala)
dificuldade de enxerga oq se passa na tela do computador
Fala corrida prejudicou a compreensão da solução.
Gestão do tempo. Os apresentadores poderiam ter um cronômetro ao seu lado para evitar ultrapassar o tempo máximo estipulado.
Não observados
O design do app, especialmente da aba de impacto, poderiam prezar mais pela experiência do usuário e ser mais atrativa visualmente.
Passagem dos slides não sincronizada com a fala
Não dava para enxergar o que aparecia no monitor, durante o vídeo
Python é legal pra prototipar, mas talvez uma linguagem melhor estrutura e mais eficiente seja melhor
talvez gravar a tela seria mais interessante para apresentar
Ter mais pessoas participando na apresentação

8 - Comentários

 
De maneira geral, boa apresentação. Será que as políticas já existentes de coleta seletiva não iriam atrapalhar a implementação do projeto?
É um projeto muito legal e pode trazer muitos benefícios para a sociedade!
Infelizmente perdi o feedback do grupo porque meu navegador fechou.
Muito bom o planejamento para os próximos passos
O dígito verificador do CPF é utilizado por banco de dados para verificar integridade dos dados, não permitindo inserir um CPF inválido. Não sei se o produto usa isso, mas se
não, é uma boa coisa a adicionar
Seria legal comentar um pouquinho sobre o modelo de negócio da empresa/ong para que pudéssemos entender um pouco melhor qual a função do app.
Também achei interessante a ação conjunta às alterações na legislação


